

学校便り

7月号



奄美市立芦花部小中学校

あしら

～芦花部・有良～

創立142周年
米作り
追い込み漁
特認校

令和2年7月31日(水)

芦花部校ブログ



携帯QRコード

いろいろあった1学期、ご協力に感謝！

校長 今村敏照

例年より少し長い1学期が終わろうとしています。コロナ禍による新学期開始直後の休校、諸行事の変更、なかなか明けない梅雨など、保護者の皆様も先が見えない不安を抱えて過ごされたのではないのでしょうか。それでも皆様方のご支援のもと、諸行事を粛々と進めることが出来ましたことを、あらためて感謝申し上げます。そして、中学校卓球部が3年生のラストマッチ2大会で素晴らしい成績を残したというニュースは、何よりも学期の締めくくりにふさわしく、2学期に向けて明るい先行きを予感させるものになりました。

2学期も運動会・宿泊学習(中)・もちつき大会ほか数多くの行事が控えていますが、1学期と同様にご支援とご協力の程、よろしくお願い申し上げます。

水泳大会・学級PTA ありがとうございました

11日(土)に校内水泳大会・学級PTAが行われました。ご多用の中、たくさんの皆様にご来校いただきありがとうございました。

今年は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、例年よりも種目を精選し、さらに競技内容も気を付けながらの実施となりました。天候にも恵まれ、皆様の応援を背に、子どもたち一人一人ベストを尽くす姿はとても素晴らしかったです。

学級PTAは、今年度初めての集まりとなりました。それぞれの発達段階に合わせた内容で、充実できた会になりました。本当にありがとうございました。

文化伝承活動

芦花部校といえば、自然体験活動とよく言われますが、今年は文化伝承活動にもさらに力を入れていこうと考えています。

今年の中学校音楽は城昭久先生に非常勤講師としてお世話になっています。城先生は奄美で音楽教室を開かれていらっしゃる方で、奄美オーケストラ代表や奄美音楽指導者演奏家協会の会長も務められている方です。7月に入り、三味線指導を取り入れてくださいました。週に1回の授業ですが、回を重ねるごとに子どもたちが上達していることが分かります。

小学校5・6年生はクラブの時間にちちんをたたいていました。担任の南先生もシマの文化に精通しており、楽器以外でも島口などあらゆるネタを学級経営に活かしています。

1月には新企画『島口かるた大会』を土曜授業で実施する予定です。これからも文化伝承活動を大切にしていきます。



もたちが上達していることが分かります。

小学校5・6年生はクラブの時間にちちんをたたいていました。担任の南先生もシマの文化に精通しており、楽器以外でも島口などあらゆるネタを学級経営に活かしています。

1月には新企画『島口かるた大会』を土曜授業で実施する予定です。これからも文化伝承活動を大切にしていきます。

☆NEW FACE☆

今年度新しく3名の先生が芦花部校に赴任されています。なかなかご紹介する機会がありませんので、紙面にてご紹介いたします。



安田政子 養護教諭
住用中学校より



青木一紘先生(小)
薩摩川内市立大豊小より



隈元智仁先生(中)
鹿児島市立郡山中より

〈8月の行事(予定)〉

日	曜	内容
8/12	水	学校閉庁日(～14日)
8/21	金	出校日 ※下校バス 11:00
8/30	日	PTA 奉仕作業及び脱穀 8:00～10:00

※毎年8月末に行っている「運動会各種団体長会」は、今年度は実施致しません。



☆夏季休業期間中の学校閉庁に実施について☆

学校における業務改善の一環として、夏季休業中の8月11日～17日を学校行事等を実施しない「リフレッシュウィーク」とし、奄美市では、この期間中の8月12日(水)～14日(金)を学校閉庁日としました。もし、期間中に緊急に連絡することが生じましたら、教頭(※連絡先は緊急連絡網等に記載)にご連絡ください。